

BAKAMLA

Dandim 0830/Surabaya Utara Pimpin Upacara Bendera dan Berikan Arahan di Awal Tahun

Wanto - SURABAYA.BAKAMLA.ID

Jan 2, 2023 - 18:47



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. Pimpin Upacara Bendera di Awal Tahun 2023

Surabaya,- Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. Dandim 0830/Surabaya Utara memimpin upacara bendera pada awal bulan Januari tahun 2023, dengan diikuti oleh seluruh Personil Jajaran bertempat di lapangan upacara Makodim Jl. Gresik No. 52 perak barat kec. Krembangan, senin (02/01/2023).

Usai pelaksanaan upacara, kesempatan tersebut sekaligus digunakan untuk Jam Komandan oleh Dandim 0830/Surabaya Utara dengan menyampaikan beberapa instruksi penyampaian arahan-arahan Pangdam V/Brawijaya pada saat mengikuti entry briefing, di antaranya visi dan misi, peningkatan sumberdaya manusia dan pembinaan organisasi, kesiapan operasi, sinergitas TNI Polri dan Pemda, serta netralitas TNI di tahun politik.

Dalam momen tersebut, Dandim Juga mengenalkan Sosok Pangdam V/Brawijaya yang Baru, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. kepada seluruh Prajurit.

Selanjutnya Dandim menyampaikan kepada seluruh Personil yang intinya bahwa, Selama kita menjadi seorang Prajurit dan memakai Baju loreng kita harus tetap profesional dalam menjalankan tugas sehari-hari, juga menekankan terkait dengan penyalahgunaan narkoba, dan apabila terdapat anggota yang terlibat dalam kegiatan tersebut maka tidak akan ada toleransi dan pastinya dipecat, tegas Dandim.

Juga menyampaikan semboyan terbaru dari Panglima TNI, Laksamana TNI Yudo Margono, yaitu "PATRIOT" Prajurit TNI Profesional Modern Dan Tangguh untuk mewujudkan Prajurit TNI yang Profesional & Adaptif, serta Mewujudkan Alutsista TNI yang menerapkan Teknologi Mutakhir.

Panglima TNI menghimbau, Stop aksi arogansi prajurit TNI, prajurit harus Tegas namun tetap Humanis dan disegani, beliau sangat Bangga dengan TNI dalam hal ini Babinsa yang selama ini telah berhasil merebut hati dan pikiran rakyat dan selalu memberikan solusi terbaik, jangan pernah lelah untuk berbuat yang terbaik, baik kepada orang lain, dan menjadi solusi ditengah-tengah kesulitan rakyat, pungkas Dandim.